



Johannes Schleußner

*1989; seit 2008 Genosse, SPD Kreisvorstand Jena, OV-Vorsitz. Jena Nord; Referent Kulturmanagement Ev. Kirche Jena & Wahlkreismitarbeiter in Jena; Historiker, Studium in Bayreuth, Dresden & Jena; verheiratet, 1 Kind; Verdi-Mitglied; zahle meine Parteibeiträge entsprechend der Beitragsordnung



Liebe Genoss:innen,

ich habe viele Wahlkämpfe mitgestaltet, den ersten 2009 im Wahlkampfteam zur Landtagswahl und seitdem eigentlich jeden Wahlkampf in Jena. Manches Ergebnis war schwer zu verdauen. Manchmal aber konnten wir auch wunderbare Siege erkämpfen, zuletzt 2021, als wir nicht nur die Bundestagswahl gewinnen, sondern in unserem Wahlkreis 191 die Rechtsextremen bei den Erst- und Zweitstimmen schlagen konnten.

Nie in diesen Jahren war eine Wahl so wichtig wie die Wahlen 2024. Die rechtsextreme Bedrohung unserer offenen Demokratie ist so greifbar, so real wie nie. Deshalb habe ich mich entschlossen als Kandidat für die SPD zu kämpfen. Ich möchte in meiner Heimatstadt Jena für die SPD, für eine lebendige, gerechte und demokratische Gesellschaft antreten. Wichtig für mich und für Jena sind Wissenschafts-, Hochschul- und Wirtschaftspolitik, natürlich der Wohnungsbau, aber auch sozialdemokratische Antworten auf ökologische Krisen.

Ich bin in Jena viel unterwegs: vor Ort, im Stadtrat, bei Benefiz- und Kulturveranstaltungen, in Vereinen, bei Stadtfesten oder in der Kirche. Ich weiß aus zahlreichen Gesprächen mit den Menschen in meiner Stadt: Viele teilen unsere sozialdemokratischen Kernbotschaften. Ein Land kann nur gemeinsam, in Solidarität und Verantwortung erfolgreich sein, nicht im Gegen- sondern im demokratischen Miteinander. Wir brauchen einen handlungsfähigen Staat, damit alle Menschen gute Chancen und ein gutes Leben haben können. Ich möchte diese Botschaften in den Wahlkampf und an die Menschen in unserem Land und in meiner Stadt tragen, um für die SPD zu kämpfen.

Wir haben es 2021 gegen alle Voraussagen bewiesen. Mit Geschlossenheit und Selbstbewusstsein waren wir es, die in Thüringen die Rechtsextremisten besiegen konnten, als andere versagt haben. Lasst uns daran anknüpfen. Venceremos!

Ich bitte um Eure Unterstützung.

Vielen Dank! Euer